

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

256 m²

Réf. CA7-1298

6 500 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement quelques minutes de Monaco, cette villa contemporaine développe environ 256 m² habitables répartis sur trois niveaux et bénéficie d'une vue panoramique exceptionnelle sur la Méditerranée et la Principauté. Le niveau principal accueille un vaste espace de réception comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte, largement ouverts sur de généreuses terrasses offrant un panorama remarquable. La propriété dispose de cinq chambres en suite, chacune bénéficiant de sa propre salle de bains ou salle d'eau, garantissant confort et intimité. Deux entrées indépendantes ...

Ideally located just minutes from Monaco, this contemporary villa offers approximately 256 sqm of living space arranged over three levels and enjoys spectacular panoramic views over the Mediterranean Sea and the Principality. The main living level comprises a spacious reception area including a living room, dining room and contemporary open plan kitchen, all opening directly onto generous terraces overlooking the sea. The villa features five en suite bedrooms, each with its own bathroom or shower room, providing excellent comfort and privacy. The property also benefits from two independent ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

